

Discurso de fin de año 2018

Contribuciones a los Foros de JoS

[Diciembre 16, 2018](#)

La sociedad es la manifestación física de una forma de pensamiento. Hay muchas maneras diferentes de describirla en sociología, pero es una forma de pensamiento. Los cambios en la sociedad son causados por energías psicológicas entrantes, dependiendo de quién esté sintonizado y quién no, y cómo esto se materializa en el lado físico.

Todas las personas quieren ciertas cosas colectivamente, incluso si tienen diferentes ideas individuales sobre cómo lograr estos objetivos. Cuando se dan cuenta de que el sistema actual es una negación de esta realidad humana fundamental, se moverán para cambiarlo en algo que pueda ofrecer esto. Ese es el simple hecho detrás de la rueda de cambios históricos en la base. Es la voluntad fundamental de la vida, y hay leyes espirituales eternas y reales detrás de esto.

La forma de pensamiento actual de la sociedad, que es la materialización del arquetipo del enemigo en nuestro mundo, ahora está experimentando su desintegración final en el plano mental y está colapsando en el mundo físico, como se ve en los eventos actuales. Las personas se están desconectando del arquetipo del enemigo a medida que su campo psíquico se debilita y desaparece. Hay una avalancha de nuevas ideas y movimientos que están surgiendo ahora.

Esto abre la puerta a una reformulación de la sociedad y a un nuevo liderazgo, cuyo trabajo es organizar la sociedad de acuerdo con el bienestar de la sociedad.

Ten en cuenta que la sociedad no es tu enemigo. Es parte de lo que eres, y también lo es tu gente en ella. Estamos aquí para ayudar a las personas de manera individual y colectiva, ya que somos seres sociales y estamos conectados psíquica, física y espiritualmente con nuestra propia Gente como parte de un todo mayor. Sin la sociedad, y lo que la hace, ninguno de nosotros sobreviviría, ni tendría un futuro, ni siquiera existiría.

Básicamente, no te vuelvas arrogante, que es lo que encubre la mayoría de las actitudes elitistas. Esta actitud se basa en una competencia constante entre tú y tu propia Gente. Mucha gente hace esto para fortalecer su ego personal cuando van en contra de la corriente principal, pero caen en su propia trampa y simplemente se convierten en un imbécil absorbido psíquicamente por su propio culo. Está bien estar frustrado con la sociedad, pero no caigas en estas trampas por ella. Estamos aquí para ayudar y servir a nuestra propia gente, no para despreciarla y crear una división entre nosotros. Cuando trates con los demás, trata cada momento y cada individuo de la vida como entiendas que debes hacerlo en función de la situación. Eres lo suficientemente inteligente y tienes tu propio genio dentro de tu psique como para poder manejar esto por tu cuenta sin una lista de verificación.

Necesitamos mantener el RTR Final y seguir trabajando para difundir el mensaje al mundo en línea. Esta es la forma más fácil de llegar a la mayor cantidad de personas más rápido.

La gente necesita saber sobre nosotros para sintonizarse completamente con la nueva realidad social que estamos trabajando para crear. Los estamos alejando del enemigo, pero necesitamos sintonizarlos con nosotros.